

Volksbank mit neuer Filialleiterin in Ratschings

Nach knapp 18 Jahren ist der aus Ridnaun stammende Christian Wurzer, der die Filiale Ratschings geleitet hat, in die Hauptfiliale Sterzing gewechselt. Die neue Filialleiterin ist Marlene Hilpold, die ebenfalls über eine langjährige Erfahrung verfügt.

Marlene Hilpold hat als ehemalige Filialleiterin von Welsberg viel Erfahrung in der Führung einer Filiale: Hilpold ist eine langjährige Mitarbeiterin der Volksbank und war nach verschiedenen Einsätzen in Filialen im Eisack- und Pustertal zuletzt als Firmenkundenberaterin in der Hauptfiliale Brixen tätig.

Christian Wurzer war seit mehr als 30 Jahren Ansprechpartner und Vertrauensperson für zahlreiche Kunden in Ridnaun. In der Hauptfiliale Sterzing hat Wurzer die Rolle des Filialleiter-Stellvertreters übernommen. Der bisherige Filialleiter-Stellvertreter, Wilfried Casadei, ist zum Versicherungsexperten der Niederlassung Brixen/Bruneck ernannt worden.

Im Bild:

Marlene Hilpold, neue Leiterin der Filiale Ratschings, mit Christian Wurzer, der als Filialleiter-Stellvertreter in die Hauptfiliale Sterzing wechselt.

Die Volksbank mit Sitz in Bozen ist als Regionalbank neben dem Heimatmarkt Südtirol in den nordost-italienischen Provinzen Trient, Belluno, Treviso, Pordenone, Vicenza, Padua und Venedig tätig. Insgesamt verfügt die Volksbank über 169 Filialen. Die Bank (Gründungsjahr 1886) beschäftigt rund 1.300 Mitarbeiter und zählt rund 60.000 Aktionäre.